

RAPPORT DES REPRÉSENTANTS DES ÉTUDIANTS DE L'UNIVERSITÉ FRANCO-ALLEMANDE

en vue de l'assemblée générale des établissements membres
les 24 et 25 mai 2011 à Angers

I) Forum Franco-Allemand 2011

p. 3

I) Forum Franco-Allemand 4729 re Wq

que le délégué de cursus répercuterait sur le formulaire de vote. Toutefois, l'élection 2012 serait encore une fois organisée par vote par correspondance.

II) Fidélisation des étudiants

Notre mandat de représentant se termine cette année, au mois de septembre. Après 3 années de collaboration très fructueuse, nous, représentants des étudiants, avons dû songer, bon gré mal gré, à la période qui viendra après nous et, par conséquent, aider à préparer les prochaines élections de représentants, en ce sens que nous avons fait de la publicité auprès des étudiants potentiellement intéressés. Aussi, nous avons rédigé en début d'année un courrier adressé aux étudiants, dans lequel nous, représentants, avons en premier lieu expliqué notre fonction, en répondant par exemple aux questions : Qui sommes-nous ?, Que faisons-nous ?, Comment est-on élu ? Ensuite, nous avons présenté d'une certaine manière le côté plaisant de notre fonction, en exposant les missions que nous exerçons en qualité de représentants et les possibilités qui nous sont offertes par ce biais, ainsi que les responsabilités qui en découlent. Ce courrier „d'accroche“ a ensuite été envoyé aux cursus via un fichier d'adresses mail et aux étudiants respectivement inscrits dans les cursus. Nous espérons avoir pu faire en sorte que notre fonction soit davantage connue, tout comme otre(u)-129(f)13(m{?)24(,)-9((111)3>2900464I24(,)37-

III) Notre mot de la fin peu avant l'expiration du mandat

Durant les 3 ans qu'elle a exercé son mandat, la représentation étudiante UFA a toujours essayé d'améliorer la communication entre l'UFA et ceux qui profitent en premier lieu de son activité, à savoir les étudiants. Nous avons toujours essayé de donner une voix aux étudiants au sein de l'UFA et d'agir pour le bien de la communauté étudiante. Nous avons voulu servir de porte-voix pour les étudiants et, ce faisant, rendre l'institution „UFA